

令和5年度

元気いっぱい 花いっぱい、  
笑顔あふれる みんなの宮前小学校

所沢市立宮前小学校



# けやき

自立する子

《学校教育目標》

- ・かしこく
- ・やさしく
- ・たくましく

第7号 令和5年10月4日

## 感動をありがとう 運動会2023

校長 五十嵐 和彦

先日の運動会には、ご多用の中多くの保護者地域の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。

私は開会式の中で「全力」「みんなで」というキーワードを示しました。子供たち一人一人が意識してくれて、徒競走ではゴールを目指して全力で走り抜け、集団演技では、みんなが心を一つにして、美しく感動的な演技を披露してくれました。とても充実した内容だったと思います。温かな応援ありがとうございました。また、準備や当日の運営、後片付けで、多くの保護者の皆様にご協力いただきましたこと感謝申し上げます。

いよいよ本格的な秋を迎えます。「学問の秋」「読書の秋」「芸術の秋」「スポーツの秋」…。一人一人が「実りの秋」となることを願っています。トライ&チャレンジ、まずは、試してみる、やってみることが大切だと思います。



10月のお話朝会から

## お天道様は見ているよ!

サッカーの国際大会が海外で行われた時、試合終了後、日本人サポーターが応援席に落ちているごみを拾い集め、スタジアムをきれいにしたことが世界中で話題となりました。私は「誰が捨てたかわからないごみ」を進んで片付ける日本人が誇らしくなりました。誰も見ていなくても、誰かに褒められなくても、正しいことをしっかり行う人は、とても立派だと思います。正しいことも悪いことも「お天道様」がすべて見ています。お天道様とは太陽のことです。昔から「人の行いはすべてお天道様(太陽)が見ているから、悪いことはできない」という教えがありました。人を傷つけることを言ったり、掃除をさぼったり、物を隠して人を困らせたり…。自分の心に説明がつかないことは絶対にしてはいけません。逆に、人を喜ばせること、感謝されることはどんどんしていきましょう。すべてお天道様が見ています。



# 9月の活動から



9/5 3年ブックトーク



9/6 飼育委員会の発表



9/6 避難訓練



9/13 狭山ヶ丘中体育祭



9/14 応援練習



9/14 大玉送り練習



9/15 全校除草



9/21 読み聞かせ



9/26 バケツ稲

## 地域のイベントに参加しました。

9月17日(日)に4年ぶりとなった「所沢YOSAKOIフェスタ」のオープニングに、宮前小学校の5・6年生の有志約50名が参加し、素晴らしい「ロックソーラン節」を披露してくれました。地域の方々からはお褒めの言葉をいただきました。ご支援いただいた保護者・地域の皆様、ありがとうございました。



## ちょっといい話

先月の半ばに、心温まる「ちょっといい話」がありました。6年生の男児が登校途中にお財布を拾い、担任の先生に届けました。幸いにも、すぐにお財布の持ち主を探し出すことができ、返しに行ったところ、たいへん感激されていました。落ちていたお財布を見過ごさず、届けてくれた本校児童は、とても素晴らしいと思いました。

